La gare en commun inaugurée en mars

Les travaux sont bien avancés, le calendrier établi. Le chantier de la gare en commun se termine à Felletin. L'inauguration est prévue les 25, 26 et 27 mars. Le « lieu d'activités, d'expérimentation et de vie en commun », porté par les associations Quartier rouge, les Michelines et Radio Vassivière, sera géré par un collectif qui prévoit la création de deux emplois.

Un chantier participatif

L'association Quartier rouge, en charge administrativement du projet, annonce la tenue d'un chantier participatif à partir du 4 octobre pendant trois semaines, du mardi au samedi. Ce sera aussi l'occasion de faire visiter les



TIERS-LIEU. Un projet qui a demandé du temps et dont le chantier se termine.

lieux et d'expliquer le projet de manière conviviale les 6, 13 et 20 octobre... Les bénévoles seront invités à assurer des travaux de finition... Les entreprises sont intervenues au niveau du gros œuvre, elles ont isolé le bâtiment (double vitrage, isolation des murs et plafonds), créé une cuisine, refait l'électricité, procédé à des travaux de plomberie et de peinture. Le chantier a été conduit par l'architecte aubussonnaise Béatrice Baudoin. L'Europe apporte 158.258 €, l'État (Drac) 67.500 €, la Région Nouvelle-Aquitaine 107.800 €, le Département de la Creuse 26.000 €, la Comcom Creuse Grand sud et la Commune chacune 1.000 €.

La gare en commun sous forme de tiers-lieu accueillera des bureaux associatifs, un espace de travail partagé, une cuisine participative, un jardin, un espace convivial au rezde-chaussée, ouvert à des animations et expositions. Le lieu (320 m2 de bâtiment, plus les extérieurs), se veut à l'écoute du territoire.

Pratique. Renseignements au 06.02.65.35.51.